

Caluroso recibimiento al grupo de Show Conjunts del Club Pati Sant Celoni que triunfó en Gold Coast (Australia)

## Sant Celoni vibra con los campeones del mundo

JORDI PURTÍ

Los campeones del mundo de Show Conjunts de grupos pequeños coronados en Gold Coast (Australia) ya están en casa. El lunes de esta semana recibieron un caluroso recibimiento en Sant Celoni, donde medio millar de personas les esperaban en la plaza de la Vila como si fuera un acto más de la fiesta mayor. La apoteosis se desató cuando bajaron del autocar que condujo a la sección de patinaje artístico del C. P. Sant Celoni desde el aeropuerto del Prat. Patinadores y patinadoras de categorías inferiores les hicieron un pasillo hasta que los campeones del mundo se adueñaron de la calle Major que les conducía hasta la plaza de la Vila para continuar con la recepción institucional que tuvo lugar en la sala de plenos. "Estamos muy emocionados por este nuevo éxito que nos corona como campeones del mundo, el viaje ha sido largo y muy caro, pero sí no hubiéramos ido



La plaza de la Vila de Sant Celoni se llenó para recibir al conjunto campeón del mundo de patinaje artístico.

nunca nos lo podríamos haber perdonado", dijo **Carme Masferrer**, presidenta de la sección.

**Francesc Deulofeu**, el alcalde, también les agradeció el logro porque es el resultado a un trabajo muy duro y bien hecho durante mucho tiempo que no es fruto de la casualidad y que

indirectamente beneficia al municipio "porque se da a conocer al mundo entero". Los agasajos y homenajes continuarán los próximos días y concluirán con una cena que todavía no tiene fecha.

Y casi sin tiempo para descansar ya se está pensando en la

temporada 2008 que se afronta con algunos cambios significativos. De hecho la coreografía ya está ensayada y preparada, aunque **Jaume Pons**, entrenador y patinador, no quiere dar pistas porque el campeonato provincial es a finales de enero. Lo que sí que es seguro, tal como confirma el propio entrenador, del grupo actual habrá cinco bajas **Anna López**, **Omar Tejera**, **Lina Sabaté**, **Mireia Haro** y **Glòria Roure**, las más veteranas que dejan la competición por motivos personales y familiares. Al resto del grupo se les unirá **Agnès Auleda**, que ya pertenece al club y participa en competiciones individuales. Por lo que la temporada 2008 se afrontará con un grupo de ocho personas. "Esto no significa que tengamos que resentirnos en los resultados, porque nuestros objetivos serán los mismos que los actuales. Es verdad que después de haberlo conseguido todo afrontamos el futuro con más tranquilidad".

Pons dice que está muy satisfecho con el grupo, no solamente por la calidad que tienen, sino por la relación personal y el enriquecimiento que ello supone tanto a nivel deportivo como de movimiento corporal. Para el entrenador más laureado, el patinador nace pero luego debe hacerse con sacrificio, trabajo y pasión.

## FUTBOL SALA

El Sala Zaragoza logró remontar un partido muy intenso que hace perder 2 puntos de oro a los vallesanos que siguen líderes

## Espectacular empate del Montornès

XAVI GIMÉNEZ

El Montornès Giribets ha sufrido su segundo tropiezo seguido después de empezar arrasando la temporada en Primera Nacional A. Después de perder contra el Andorra, el conjunto entrenado por **Xavi Passarius** no pudo pasar del empate en el desplazamiento al campo del Sala Zaragoza AD, aunque viendo el transcurrir del encuentro, el punto se dio por bueno. Además el máximo rival, el Andorra F.C. también empató en la pista del Amantes de Teruel (2-2) y, por ello, el equipo vallesano continúa líder de la tabla.

### BUEN INICIO

El inicio del partido fue clásico para el Montornès. El equipo, como casi siempre, salió a morder y gracias a su gran pegada

colocó un claro 1 a 4 en el marcador al descanso, hecho que preveía un nuevo desenlace tranquilo para los actuales campeones (que no pudieron ascender por problemas económicos). Desgraciadamente, no fue así y la segunda parte resultó espectacular. El Montornès se relajó y el Sala aragonés salió a tope para conseguir acercarse

en el luminoso (3-4). En esos momentos, el árbitro expulsó a un jugador visitante y el partido se convirtió en una defensa continua de la portería por parte del líder, que tuvo la suerte de aumentar la ventaja en un contraataque. Con 3-5, el colegiado expulsó a **Ginés** después de una



El FS Vall del Tenes continúa sin levantar cabeza en su primer año en Primera Nacional después del descenso.

pequeña tangana en la que también fue sancionado el mister **Xavi Passarius** y el Sala logró el 4-5. A 19 segundos del final, después de varias oportunidades del Montornès (incluido un palo a portería vacía), el conjunto maño empató gracias a un despiste defensivo vallesano e in-

cluso pudo lograr la victoria con una volea en el último suspiro que salió rozando el palo. Este fin de semana, el Montornès se enfrentará al Amantes de Teruel, antepenúltimo en la tabla con sólo 7 puntos, pero que llegará al Vallès después de conseguir un empate frente al Andorra.

### NUEVA DERROTA

Por su parte, el F.S. Vall del Tenes cayó en el campo del Gavà por 5 a 2. Los vallesanos realizaron una buena primera mitad, pero los locales supieron aprovechar sus virtudes para adelantarse a pelota parada. El conjunto de Lliçà d'Amunt logró remontar y empatar antes del descanso pero en la reanudación los de **Luis Vargas** tuvieron un error defensivo que permitió el 3-2 local que acabó siendo decisivo ya que a partir de ahí, el conjunto visitante se hundió y sólo pudo intentarlo a la desesperada. Ahora, el Vall del Tenes es penúltimo y ya se encuentra a 4 puntos del CN Sabadell, decimocuarto.